

Pierre Koch nommé directeur de l'Université de technologie de Troyes

Troyes, le 5 juin 2014. Par arrêté du ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche en date du 29 mai 2014, **Pierre Koch**, 58 ans, est nommé directeur de l'Université de technologie de Troyes.

De double formation, ingénieur (ENSAM - MIT) - gestion (MBA - Doctorat), il prendra ses fonctions le 1er septembre prochain.

Précédemment Secrétaire Général de l'ESCP Europe, il a acquis au cours de son parcours une expérience en entreprise au sein d'un grand groupe industriel, puis de directeur des études du groupe ENSAM, et de directeur d'établissement (centre ENSAM et CNAM d'Aix en Provence). Il a occupé divers postes au sein de l'Association Nationale pour le Formation Professionnelle (AFPA) notamment en Champagne Ardenne. Il a également été conseiller auprès de la Ministre en charge de l'apprentissage et de la formation professionnelle.

Contact presse :

Léonor Manent – leonor.manent@utt.fr – 03 25 71 76 16

A propos de l'UTT : www.utt.fr

Avec 2600 étudiants, l'Université de technologie de Troyes fait partie des dix plus importantes écoles d'ingénieurs françaises. L'UTT forme des ingénieurs en 6 branches, des Masters en 9 spécialités et des docteurs en trois spécialités. La politique de développement de l'UTT mise sur une recherche de haut niveau, axée sur la thématique transverse Science et Technologies pour la Maitrise des Risques, et une stratégie internationale ambitieuse. L'UTT est membre de la Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieur, de la Conférence des Présidents d'Universités, de la Conférence des Grandes Ecoles et de la European University Association. L'UTT fait partie du réseau des universités de technologie françaises.